

TV Jahn: Skibasar 2014



Auch in diesem Jahr lädt die Skiabteilung des TV Jahn Oelde am 9. November zum diesjährigen Skibasar ein. Die Veranstaltung findet wieder in den Räumen des Autohauses Gretenkort, Ennigerloher Strasse, in Oelde, statt.

Gute gebrauchte und intakte Skiartikel, die nicht älter als 5 Jahre sein dürfen, können am Sonntagmorgen von 10-12 Uhr abgegeben werden. Der Verkauf der Artikel erfolgt dann von 14-16 Uhr. Das Rah-

menprogramm der Veranstaltung wird unterstützt durch die Darbietungen des Robe Skipper der Turnabteilung des TV Jahn. Ebenso wird herzlich zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

Weiterhin geben die Verantwortlichen der Skiabteilung bekannt, dass zur Vorbereitung auf die kommende Skisaison die Skigymnastik am Dienstagabend in der Turnhalle der Realschule von 19 bis 20 Uhr wieder stattfindet.